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An den 

Landkreis Ludwigslust – Parchim 

Herrn Landrat Rolf Christiansen 

 

Putlitzer Straße 25 

19370 Parchim 

 

 

Betreff:  Rückschnitt der Baumkronen an den Bäumen Rudolf - Tarnow - Straße in 

              Boizenburg/E.   

 

Sehr geehrter Herr Landrat Christiansen, 

 

in meiner Funktion als Stadtvertreter und Fraktionsvorsitzender der SPD – Fraktion in 

der Stadtvertretung Boizenburg/E. wende ich mich heute an Sie, mit der Bitte sich 

eines Problems an zunehmen, mit dem sich die Stadtverwaltung und die Stadtvertretung  

der Stadt schon länger immer wieder beschäftigt und beschäftigen muss und zwar: 

 

„ Rückschnitt der Baumkronen bis auf den Kopf der Bäume in der 

  Rudolf - Tarnow – Straße “ 

 

Mit der Entwicklung der Fliesenwerke in Boizenburg/E. wurde auch immer mehr eine 

Wohnbebauung für die Arbeitnehmer in der Bahnhofsvorstadt vorangetrieben und 

es entstand damals auch die heutige R.-Tarnow-Str. die auf beiden Seiten mit 

Bäumen bepflanzt wurde, die demnach jetzt ca. um die 100 Jahre alt sind. 

Von diesen Bäumen geht immer mehr eine Gefahr  für die Anlieger und Fußgänger 

aus, weil herunter fallende Äste auf die Dächer und Gehwege fallen können, welches 

bei starken Wind und Sturm immer wieder passiert. 

Die R.-Tarnow-Straße wurde in den letzten Jahren in zwei Bauabschnitten saniert 

und zwar sowohl im Kanal- und Straßenbau. 

Seit Beginn dieser Baumaßnahmen haben die Anwohner und Stadtvertreter immer 

wieder den Rückschnitt gefordert und durch Anträge in der Stadtvertretung auf 

die Tagesordnung gesetzt um die Stadtverwaltung gegenüber dem STALU und der 

unteren Naturschutzbehörde in den Gesprächen und Verhandlungen zu unterstützen. 

Leider waren bisher alle Bemühungen nicht erfolgreich und eine vor einigen Jahren 

durchgeführte Baumpflege an den Bäumen, hat der Stadt zwar Geld gekostet aber 

keine Verbesserung  in Bezug auf eine Gefahrenbeseitigung gebracht. 

 

Die SPD-Fraktion hat jetzt erneut einen Antrag in der Stadtvertretung am 11. April 

2013 zu dieser Problematik gestellt, der die Stadtverwaltung beauftragt erneute  
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Gespräche und Verhandlungen mit den zuständigen Behörden zu diesem Thema 

aufzunehmen. Ein Beschluss wurde einstimmig gefasst. 

Die Beschlussvorlage füge ich als Anlage bei und bitte Sie uns bei den Gesprächen 

und Verhandlungen bei dieser Problematik, soweit es in Ihrer Befugnis liegt, zu 

unterstützen, damit wir für die Stadt und für die Anwohner zu einer für alle Seiten  

tragbaren Lösung kommen. 

 

In der Hoffnung der Stadt Boizenburg/E. zu helfen, bedanke ich mich und verbleibe 

mit freundlichen Grüßen 

 

Heinz  Gohsmann 

Fraktionsvorsitzender 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


